

学校だより

な わ し ょ う つ う し ん

# 暁小通信

令和7年度 第2号

令和7年4月11日発行

四條暁市立四條暁小学校

校長 香村 紀子

## しぎょうしき げんき こえ ひび わた 始業式は 元気な声が響き渡りました！

ひさ がっこう こ げんき こえ もど  
久しぶりに学校に子どもたちの元気な声が戻ってきました。

いっき がっこうぜんたい かん  
一気に学校全体にパワーがみなぎる感じがします！

しぎょうしき なわしょう さ せんせい しょうかい こえ あたら  
始業式では、暁小を去られた先生の紹介で「え=!!」の声、新

ちやくにん せんせい しょうかい きょうみしんしん たん  
しく着任された先生の紹介では、興味津々のまなざし、そして担

にんはっぴょう おも こえ こ  
任発表では、それぞれの思いのもれる声、とさまざまな子どもた

ちの様子が見られました。



西校舎前の桜です。とてもきれいに咲いています。

いろいろな思いがあった始業式の日でしたが、少しずつ少しずつ学級をみんなでつくりあげていき、年度

の最後には「よかった!」「楽しかった!」と思えるように子どもたちと一緒に学校生活を送っていきたいと思  
います。

しぎょうしき なか はなし げんき どうこう とき  
始業式の中では、2つ子どもたちにお話しました。ひとつは、「元気にあいさつしよう」。登校の時、なかな

か「おはよう」の声が聞こえてこないときみしくなったり、大丈夫かなと心配になったりします。お互いに、あい

さつすることで、「つながる」のきっかけにすることができます。入学式で同じ話をしたのですが、昨日の朝

1年生ととてもすてきなあいさつをしあいっこしました。もうひとつは、「楽しいこと、いっぱいやりたいな」。

たの おも あいことば やく た たの あん  
楽しいことをしようと思うとき「るるる」の合言葉が役に立ちます。「こんなことやったら楽しいかも!」と案を

だ けんどう かんたん ていあん  
出したり、検討したりするような「やってみる」、でもそんなに簡単にうまくはできないこともあるし、提案して

